
 
Trevignano: card. Fernandez, "la scomunica è possibile, se le persone
continuano ad andarci"

"La scomunica è certamente possibile, se le cose si complicano e il fenomeno non sparisce, e se le
persone continuano ad andarci". Così il card. Victor Manuel Fernandez, prefetto del Dicastero per la
Dottrina della Fede, si è espresso in questi termini sul caso delle presunte apparizioni della Madonna
a Trevignano e su altri casi simili, rispondendo alle domande dei giornalisti durante la conferenza
stampa di presentazione delle nuove norme del Dicastero per la dottrina della fede sui presunti
fenomeni soprannaturali. "La scomunica, se si tratta di scisma, è riservata esclusivamente al nostro
Dicastero", ha precisato Fernandez, rendendo noto che il vescovo di Civita Castellana, mons. Marco
Salvi, "ha avuto l'incoraggiamento del nostro Dicastero per agire e dichiarare la non soprannaturalità
del fenomeno. Adesso bisogna vedere come si svolgono gli avvenimenti. Se il vescovo ha bisogno, il
Dicastero può anche pubblicamente esprimersi per aiutare a chiudere questo fenomeno. Non
abbiamo forze di polizia, possiamo solo agire canonicamente: non possiamo impedire che in un
pezzo di terra che non è nostro qualcuno chieda soldi. Se si va avanti senza problemi, invece, non
succede niente".

M.Michela Nicolais
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